

COLOMBIA

## Esto dijo ecopetrol sobre el suministro de gas para 2025 y 2026

Ecopetrol tomó medidas para garantizar el suministro de gas en el país para las próximos dos años. Lea para conocer más detalles.



Ricardo Roa Barragán, director de Ecopetrol. // Foto: Colprensa

EL UNIVERSAL Y EFE 08 NOV 2024 - 06:46 PM

Compartir



Desde hace varios días, los ciudadanos debaten en redes sociales sobre la situación con el suministro de gas en el país. Esto se debe al racionamiento de gas natural, que fue definido a través de la Resolución 40444 por el Ministerio de Minas y Energía, que se llevó a cabo entre el 31 de octubre y 4 de noviembre.

Te puede interesar:

**La banda Los Costeños cambió de nombre y se va contra el Clan del Golfo** >

Desde entonces, la preocupación colectiva de los colombianos se hizo notar, por lo que Omar Andrés Camacho, ministro de Minas y Energía, dio un parte de tranquilidad y aclaró la situación, a través de una publicación en su cuenta de X (antes Twitter). [Lea aquí: ¿Racionamiento de gas en Colombia afectará hogares? Esto dijo Minenergía](#)

“No se trata de un racionamiento de gas para hogares ni para el comercio y no tiene ningún impacto para la ciudadanía, solo es un proceso de rebalanceo de unidades y cantidades de gas para hacer el mantenimiento”, expresó el jefe de cartera, refiriéndose a que fue una medida para prepararse para la sequía que se pronostica para el próximo año.

Links promovidos por Taboola



Andrés Camacho M. @andrescamachom\_ - Seguir



Explico nuevamente, NO HAY RACIONAMIENTO de gas en

Lo más visto

1. Melanny Villa, la joven que murió sin saber que logró un alto puntaje Icfes
2. Misterio y muerte en Villa Rosita: asesinan a hombre en un solar
3. Falleció actor de 'Padres e Hijos' a los 42 años
4. Fabián Caraballo, el hombre asesinado en una peluquería de Las Palmeras
5. Hombre y mujer mueren en accidentes de tránsito en Mamonal y Arjona

Colombia. Se trata de una medida para realizar por 4 días el mantenimiento de la regasificadora (procedimiento que se hace cada año) técnicamente se usa justamente para garantizar el abastecimiento del país y hace parte de las... [Mostrar más](#)

**ÚltimaHoraCaracol** @UltimaHoraCR  
#ATENCIÓN El ministerio de Minas determinó declarar un racionamiento de gas entre el 31 de octubre y el 4 noviembre en todo el país. La medida se adopta ante el mantenimiento de la planta de regasificación de Cartagena y buscar garantizar el gas para las plantas termoeléctricas...

5:03 a. m. · 30 oct. 2024

4,2 mil · Responder · Copia enlace

[Leer 252 respuestas](#)

Este viernes 8 de noviembre, Ecopetrol se pronunció al respecto y aseguró que "suministrará gas suficiente, con lo que el país podrá disponer de ese combustible en 2025 y 2026, porque se implementaron medidas para bajar su consumo y se flexibilizó la regulación", informó la agencia Efe.

El comunicado de Ecopetrol también aclaró algunos puntos sobre cómo será su comercialización y si habrá que importar este recurso o no: "La flexibilización regulatoria le permitirá a Ecopetrol ofrecer las cantidades de gas natural para venta en firme, con lo cual anunciará en las próximas semanas el proceso de comercialización de 16 Gbtud (millones de pies cúbicos día) en el mes de diciembre de 2024 y 101 Gbtud promedio en 2026", dijo la empresa petrolera. **Le puede interesar:** [Ecopetrol presentó a su nuevo secretario privado, ¿quién es?](#)

Además, la compañía señaló que no será necesario importar gas, como se había planteado hace meses, pues "Ecopetrol implementó medidas clave para reducir su propio consumo, por lo cual no será necesario que Colombia importe gas natural en 2025, más allá del que se requiere para las plantas térmicas, como se viene haciendo desde 2017".

#### NOTICIAS RECOMENDADAS



**Reforma Pensional:**  
Procuradora General solicitó declararla inconstitucional



**Embajador de Colombia en EE.UU. sobre Pegasus:**  
"nos quedan muchas dudas"



**Cayeron 3 personas por asesinato del director de cárcel La Modelo**

Efe también mencionó que la demanda de gas natural de Ecopetrol se reducirá gracias al ahorro en la generación de electricidad y vapor que utiliza en refinerías, procesos industriales y operación de campos. Este ahorro será de 250 Gbtud a 217 Gbtud el próximo año.

Ecopetrol agregó que la declaración de producción de gas natural aumentó de 906 Gbtud a 937 para 2025, gracias a la mayor oferta adicional aportada por los campos Brujo y Mágico, en el departamento de Córdoba.

De acuerdo con Efe, la empresa anunció que también fue posible capturar eficiencias en la demanda esperada de gas a nivel nacional, la cual pasará de 848 a 816 Gbtud el próximo año, sin incluir termoeléctricas. **Lea también:** [Explosión en Barrancabermeja: Ecopetrol dijo que fue un atentado](#)

De acuerdo con el Grupo Ecopetrol, la demanda proyectada por la UPME para las plantas de generación térmica en 2025, que es de 178 Gbtud, puede ser atendida sin problema con la importación de gas a través de SPEC, cuya capacidad es de 450 Gbtud.

ECOPETROL GAS NATURAL SEQUÍA MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA



Únete a nuestro canal de WhatsApp



Reciba noticias de EU en Google News



**Así se disfruta el Desfile Náutico de la Independencia en Cartagena**  
Decenas de cartageneros y turistas acompañaron a las candidatas al CNB y Reinado Popular en su desfile por la Bahía de las ...



**Reforma Pensional: Procuradora General solicitó declararla inconstitucional**  
La Procuradora también recordó que los debates en el Senado y la Cámara tienen el mismo peso en el proceso de aprobación de...



**A sus veintinueve años, ella encontró la fórmula para volverse millonaria.**  
No pierdas esta oportunidad de inversión.



STIRPE CO | Patrocinado

### Cardigan Para Mujer Largo Combinado Anastacia Derek

Cardigan para mujer tejido, manga larga, con bolsillos y en tonos combinados derek



Immo | Patrocinado

### Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional

Tienes entre 25 y 75 años, no pierdas esta oportunidad de inversión.



Reckare | Patrocinado

### Invertir en propiedades EEUU: 8% retornos anuales en USD

Diversifica tu portafolio de inversión con Crowdfunding Inmobiliario. Aprovecha retornos de 8% anual en dólares. ...



Reckare | Patrocinado

### Inversiones gestionadas para ti (Aprende cómo)

Diversifica tu portafolio de inversión con Crowdfunding Inmobiliario. Aprovecha retornos de 8% anual en dólares. ...



Monifany | Patrocinado

### Empieza a ganar un segundo sueldo con IA [Regístrate]



El Universal

### Resultados de Chontico Noche del 8 de noviembre de 2024

Consulta los resultados del Chance Chontico Noche de hoy. Revisa los números ganadores y descubre si eres el afortunado.



CO\_NEWS | Patrocinado

### Fragua: Su IA trabaja mientras descansas [Descubre cómo]



News Studio Group | Patrocinado

### Si quieres invertir \$150, puedes unirte al éxito de Amazon cfd

Incluso cuando el mercado de valores tiende a la baja, puede ganar con Amazon cfd



Adia | Patrocinado

### Uniendo el petróleo y gas con generadores de energía renovable.



EDITORIA DEL MAR S.A  
NIT 930.404.273-8  
Periódicos El Universal, Q'hubo, El Teso

Síguenos en:

Protección del Consumidor



[Contáctenos](#) [Políticas de privacidad](#) [Términos y condiciones](#) [Pague su renovación](#)

© 2024 - Todos los derechos reservados. Se prohíbe la copia, redistribución o retransmisión de cualquier material incluido en esta página.  
Dirección: Pie del Cerro Cra. 17 # 290-40 Cartagena, Colombia PBX: 605 649 9090